Revista de la Universidad de La Salle

Volume 1971 | Number 1

Article 16

January 1971

Editorial

Jorge Enrique Gutiérrez Anzola Universidad de La Salle, revista_uls@lasalle.edu.co

Follow this and additional works at: https://ciencia.lasalle.edu.co/ruls

Citación recomendada

Gutiérrez Anzola, J. E. (1971). Editorial. Revista de la Universidad de La Salle, (1), 3-5.

This Editorial is brought to you for free and open access by the Revistas de divulgación at Ciencia Unisalle. It has been accepted for inclusion in Revista de la Universidad de La Salle by an authorized editor of Ciencia Unisalle. For more information, please contact ciencia@lasalle.edu.co.

EDITORIAL

Reverendos Hermanos

NICEFORO MARIA, JULIAN GONZALEZ PATIÑO y RAMIRO PINZON MARTINEZ

La Universidad Social Católica de La Salle os ha concedido el Título Extraordinario de DOCTORES HONORIS CAUSA de conformidad con lo dispuesto por los Estatutos de la Fundación y el Acuerdo Unánime y aclamatorio del Consejo Directivo.

En mi condición de Rector y de antiguo Lasallista me ha correspondido el inmenso honor de otorgarlo. A través de mis palabras se expresan todos los colombianos para cumplir un doble homenaje: en primer lugar a la Congregación de Religiosos de las Escuelas Cristianas muy dignamente representada por vosotros tres y, en segundo término, a vuestra personalidad ilustre y eminente.

La Universidad que se fundó para honrar las ciencias y las artes, para enaltecer más el prestigio del Lasallismo universal, para divulgar su saber, infundir fe en la espiritualidad de las nuevas promociones estudiosas de Colombia, no podría ingratamente olvidar aquellos sabios de la Comunidad de Religiosos que, sirviendo a Dios, viviendo entre la humildad y la modestia, en silenciosa dedicación a todas las virtudes y consagrados a las disciplinas científicas, las han enaltecido en tan extraordinaria forma, que, de ello

dan testimonio las honoríficas menciones de muchos hombres de ciencia e instituciones y Academias del más alto renombre universal.

Al celebrarse un nuevo aniversario del Fundador San Juan Bautista de La Salle y siete años de existencia de la Universidad, los estudiantes, Profesores y Directivas de ella, así como diversos establecimientos educativos y muy distinguidos miembros de nuestra sociedad han querido expresar por medio de este acto sus sentimientos de admiración y de respeto en homenaje a quienes los adquirieron a través de una infatigable y paciente labor.

La obra que durante tantos años adelantasteis con tan fecundo esmero ha sido incorporada al patrimonio intelectual del Lasallismo y ella habrá de ser el nuevo punto de partida para la reconstrucción del famoso Museo de Ciencias Naturales, trágicamente afectado por la barbarie en fecha ingrata y conservado en parte por la abnegación de uno de vosotros.

La Universidad piensa también que la valiosa obra literaria, filosófica y científica debida a vuestro ingenio habrá de ser reproducida y divulgada por su Departamento de Investigaciones como parte de este homenaje y como una contribución al enriquecimiento de la cultura nacional siempre engrandecida por vuestro saber.

En los actuales tiempos de subversión de los espíritus, de tan despiadado escepticismo, y de renegación de sagrados principios morales, resulta aleccionador y reconfortante encontrar hombres como vosotros sometidos ejemplarmente a ciertas reglas religiosas noblemente practicadas sin resentimientos ni recelos. Por la fe que profesáis con la magistral entereza de los sabios y la fortaleza en expresarla a través de vuestras obras y enseñanzas estáis abriendo los caminos de la esperanza y de la caridad para quienes confundidos en la incertidumbre de la época podrían realizar su propio destino.

Bien comprendemos cuánto afecta a vuestra sensibilidad y modestia el haber intentado una ligerísima incursión en la intimidad de vuestras vidas, aunque tampoco ignoramos cuán lejanos os sentís de toda humana vanagloria. Sin embargo, en nombre de todas las generaciones lasallistas, en nombre de nuestra Universidad, en nombre de la sociedad colombiana os ofrecemos para honra de vuestra Comunidad y de vuestra memoria insigne el homenaje sincero y afectuoso que se os tributa en mérito a vuestra consagración científica y notable participación en la cultura colombiana y extranjera y de vuestra sabiduría y numerosas virtudes.

the provided and the second second

to so they , - make in introduction or conference by the state or of

JORGE ENRIQUE GUTIÉRREZ ANZOLA